

# El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

TORREÓN, COAHUILA, VIERNES 29 DE NOVIEMBRE DE 2019 | AÑO 98, No. 285

PREMIO NACIONAL DE PERIODISMO EN 1976, 1992 Y 2016

Fundado en 1922 por ANTONIO DE JUAMBELZ Y BRACHO

■ LA FAMILIA ROMERO DESCHAMPS Y UN SOCIO SIGUEN COBRANDO SU SALARIO EN PETRÓLEOS MEXICANOS

## Aún cobran en Pemex



**Goleados.** Los Guerreros del Santos Laguna cometieron muchos errores y cayeron ayer 5-2 ante Rayados en el partido de ida de los cuartos de final del Apertura 2019; el domingo necesitarán golpear en el juego de vuelta para avanzar a semifinales. **[META 1-2B]**

Los sueldos van desde los 20 mil pesos mensuales hasta arriba de los 90 mil

EL SIGLO DE TORREÓN/  
AGENCIAS

**CIUDAD DE MÉXICO.** Carlos Romero Deschamps y por lo menos 11 miembros de su familia y un socio siguen cobrando su salario en Petróleos Mexicanos (Pemex), lo que en suma da un monto bruto cercano a los 700 mil pesos mensuales.

Esto de acuerdo con datos de la plataforma Nómina Transparente de la Administración Pública Federal que la Secretaría de la Función Pública (SFP) lanzó en abril pasado, y la cual concentra cerca de 1.5 millones de registros correspondientes a la nómina de los servidores públicos del Gobierno federal, así como del Sistema de Portales de Obligaciones de Transparencia (Sipot) de la Plataforma Nacional de Transparencia (PNT), en la que dependencias y entidades, obligadas por la ley, hacen pública información sin que medie una solicitud.

El puesto y nómina de 11 miembros de las familias Romero Deschamps y Durán Limas, además de un socio, aparecen en estos registros, en los que es posible ubicar a la hermana de Carlos Romero, así como a cuñados y sobrinos, quienes cobran salarios por un monto total de 686 mil 537.38 pesos y van desde los 29 mil 478.38 hasta los 94 mil 559.90 pesos mensuales.

Las sumas más fuertes que aún desembolsa la petrolera en salarios destinados a parientes del exlíder

sindical están destinadas a los hijos de María Esther Romero Deschamps, hermana de Carlos, Ana Luisa Aguinaco Romero, quien ostenta la plaza de coordinador especialista D, por la que percibe 94 mil 559.90 pesos, y su hermano, Héctor José Aguinaco Romero, quien obtiene 83 mil 327.90 pesos mensuales por el puesto de coordinador especialista F. Las plazas son de Pemex Corporativo.

María Esther Romero percibe 46 mil 471.30 pesos mediante dos registros: el primero por 42 mil 538.40 y el segundo por 3 mil 932.90, correspondientes a la plaza de supervisor de Sistemas Administrativos en Pemex Corporativo.

También Carlos Romero Deschamps cuenta con dos registros vigentes, pero en Pemex Refinación, aunque no se indica qué plazas ostenta: uno por 39 mil 589.50, y otro por 6 mil 881.80, los que en suma ascienden a 46 mil 471.30 pesos mensuales brutos.

En tanto, su cuñada, María Guadalupe Lidia Durán Limas, de 81 años de edad, aún ocupa una plaza en Pemex Refinación como subcontador especialista A, que cuenta también con dos registros, que ascienden a 46 mil 471.30 pesos. Álvaro Durán Limas cuenta con un puesto como jefe de dibujantes en Pemex Refinación y cuenta con dos salarios, uno de 40 mil 643.20 y otro por 5 mil 828.10. Ambos son hermanos de Blanca Rosa Durán Limas, esposa de Carlos Romero.

El pariente que menos percibe de todos es Víctor Bernardo Deschamps Luna, quien mediante dos registros recibe 29 mil 478.38 pesos como auxiliar principal administrativo en Pemex Corporativo.

## Invertirán en hospital y aeropuerto de Torreón

MARY VÁZQUEZ  
EL SIGLO DE TORREÓN

**TORREÓN.** Aun cuando cualquier obra o inversión se agradece, el hospital y la mejora del Aeropuerto Internacional Francisco Sarabia, obras contempladas para Torreón dentro del Acuerdo Nacional de Inversión en Infraestructura que formalizaron el Gobierno federal y la iniciativa privada, no son prioridad, pues el Gobierno de Coahuila apuesta más allá, al desarrollo económico.

Lo anterior lo dijo el gobernador Miguel Ángel Ri-

quelme Solís, quien mencionó que todavía no se tiene certeza de qué proyectos serán, pero se habla de estas obras para la ciudad.

Manifestó que todas las inversiones en Coahuila son bien recibidas, pero le habría gustado que se contemplara la ampliación del Corredor Económico del Norte. Proyecto que detonará el desarrollo económico de La Laguna y la región Centro, puesto que despuntaría la Aduana de Piedras Negras y Acuña y estarían en condiciones de competir con la Aduana de Laredo, Tamaulipas.

“Hay dos obras en Torreón; una es el hospital que creo debe ser el del ISSSTE, todavía no nos especifican cuál o no sé si es la remodelación o mejora del de especialidades, también nos habían hablado de ese y la mejora del aeropuerto. La verdad es que lo comenté hace unos días, aplaudo que lleguen inversiones, sobre todo aquí a La Laguna, pero no son las prioridades que marca mi Gobierno en desarrollo económico”.

Especificó que durante la visita que hizo el miércoles a La Laguna, el secreta-

rio de Comunicaciones y Transporte (SCT), Javier Jiménez Espriú, tanto él como su homólogo de Durango, José Rosas Aispuro, se acercaron, puesto que a ambos estados se les “rasuró” el presupuesto para proyectos carreteros, y les explicó que la verdad es que ni ellos tienen claro el recorte, que no se sabe si el ajuste fue en la parte de conservación de carreteras o de nuevos proyectos.

“Nosotros a lo nuestro y yo estoy buscando ya opciones para que Coahuila siga desarrollando sin endeudar, dijo Riquelme”.

**Se sinceran**  
Susana Zabaleta, Adela Micha y Rebecca de Alba llegaron a La Laguna para confesarse en un divertido show multidisciplinario que disfrutaron los laguneros. **[10]**



## Bajo el agua

Las fuertes lluvias que azotan el noroeste del país, provocadas por la presencia del frente frío número 19 y la segunda tormenta invernal de la temporada, han generado serias inundaciones y afectaciones en Sonora, Sinaloa, Baja California y Baja California Sur. Una parte de Mazatlán quedó literalmente bajo el agua ayer; el gobernador de Sinaloa, Quirino Ordaz Coppel, solicitó la declaración de emergencia para los municipios de Culiacán, Elota, San Ignacio y Mazatlán, donde se reportó la caída de lluvia acumulada de 167 milímetros a lo largo del día. **[NACIONAL 4A]**



## Coahuila venderá carbón a CFE en diciembre

RENÉ ARELLANO  
EL SIGLO DE TORREÓN

**PIEDRAS NEGRAS.** Durante la próxima semana comenzará la asignación de contratos a las empresas extractoras de carbón de la región Carbonífera, para cumplir con la entrega de 80 mil toneladas de carbón para las termoeléctricas que se localizan en el municipio de Nava, las cuales corresponden a la extensión de la compra emergente realizada con anteriori-

dad por la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

Oscar Fuentes Yáñez, presidente de la Unión Mexicana de Productores de Carbón, dio a conocer que el suministro que realizarán los productores será durante el mes de diciembre, en espera de la implementación de un contrato multianual 2020-2024 y que se contempla iniciar con más de un millón 300 mil toneladas de carbón.

“Lo que tenemos a corto plazo ahorita es una exten-

sión de los contratos que tuvimos este año, por 80 mil toneladas de carbón”, precisó Fuentes Yáñez, estableciendo que el suministro de dicha ampliación de la extensión de compra emergente realizada por la CFE será durante el mes de diciembre del año en curso.

El empresario minero destacó que ya fue autorizado el despacho obligado, que significa que el Centro Nacional de Control de Energía consuma toda su ener-

gía, es decir, obliga a que todas las plantas generadoras de energía consuman toda la energía que produzcan.

“Eso va a obligar, nos va a hacer que podamos pensar en proyectos a largo plazo; se está pensando en un proyecto a 2024 con un volumen progresivo. Empezar con un millón 200, un millón 500 mil toneladas e ir escalando hasta los dos millones 600, dos millones 800 mil toneladas”, dijo el presidente de la Unión Mexicana de Productores de Carbón.



## Visita

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, realizó una visita sorpresa a las tropas en Afganistán por el Día de Acción de Gracias. **[9A]**

**Gates**  
Bandas  
Mangueras  
Conexiones

**Surtidora**  
Surte siempre

TORREÓN Y GÓMEZ PALACIO TEL: 747-69-50

**HOY**

60 PÁGINAS  
8 SECCIONES  
SANTORAL  
DEMETRIO

El clima en  
La Laguna

MÁX MÍN  
32 °C 14 °C



## Discuten

Ediles discutieron por la conformación de un comité de igualdad. **[LA LAGUNA 1E]**

## Entregarán aguinaldos

Empresarios laguneros señalaron que no habrá contratiempos en los aguinaldos. **[FINANZAS 1G]**

## Sustentarán juicio

Una mayoría de diputados de Morena sustentarán el juicio político contra Robles. **[NACIONAL 3A]**

## Irregular, recicladora

Sin licencia de funcionamiento y permisos laboraba la recicladora incendiada. **[GP Y LERDO 1I]**



PAPEL RECICLABLE